

OBREROS A PARÍS



El día 8 del corriente se concentraron en nuestra ciudad, procedentes de diversas provincias de España, 130 obreros que el Gobierno envía á París para que estudien en la Esposición Universal y perfeccionen sus conocimientos.

Acontecimiento tan hermoso no podía ser indiferente para San Sebastián, y el Excmo. Ayuntamiento les obsequió con un espléndido banquete, servido por la fonda de la estación del Norte y que fué presidido por el ministro de la Gobernación, señor Dato, asistiendo al acto los señores concejales y otras autoridades.

Al destaparse el champagne, que fué obsequio del señor ministro, tanto éste como los señores Ugarte, subsecretario de la Presidencia del Consejo, el alcalde conde de Torre-Múzquiz y el represensante de la república del Paraguay en la Exposición Universal de París, señor Alonso Criado, pronunciaron elocuentes brindis, á los que algunos obreros contestaron con frases de gratitud.

SS. MM., con plausible iniciativa, manifestaron deseos de recibir en Miramar á los hijos del trabajo, y allí se trasladaron después del banquete, siendo presentados por el ministro de la Gobernación.

La acogida que se les dispensó fué sinceramente afectuosa, permanecieron en Palacio más de media hora, y se sacaron varios grupos fotográficos de los obreros y de las personas reales.

La reina ha ordenado á la comisaria regía española en la Exposición Universal, que por su cuenta se entregue á cada obrero de los que van á la Exposición veinte francos para que traigan un recuerdo á sus respectivas familias.

Por el tren correo de la tarde salieron para Francia, siendo obsequiados con cerveza en el *restaurant* de la estación por el gobernador civil Sr. Gonzákez Rothows quien dispuso se diera también á cada obrero una Guía de París.

Fueron despedidos por las autoridades y al arrancar el tren prorrumpieron en vivas á San Sebastián y á los obreros de España.

Les deseamos feliz viaje y que la expedición resulte provechosa para ellos y para la prosperidad nacional.

